

## Telefónica advierte de una estafa a través de la llamada a la línea "807"

Escrito por

Venres, 30 Xaneiro 2004 22:56

---

La Compañía Telefónica ha querido advertir de forma urgente a los usuarios de la empresa, de la existencia de una nueva modalidad de estafa a través de la línea "807" (antigua "906"), que se está llevando a cabo en toda la geografía peninsular, y que en el caso de Ourense se ha cobrado ya varias víctimas. Los hechos han sido puestos en conocimiento de la Policía, según confirmaron desde la empresa.

El "modus operandi" es similar al utilizado en otras ocasiones. La víctima de la estafa recibe una llamada en su teléfono fijo en el que una voz de mujer, que se identifica como trabajadora de Telefónica bajo el nombre de María José García, anuncia al usuario que ha sido agraciado con la gratuidad de su recibo telefónica durante los siguientes cinco meses.

La estafadora autora del engaño comunica a los "elegidos", que para confirmar que ganaron la gratificación anteriormente citada deben llamar a un teléfono que ella misma facilita, agrupando los números por pares, con el fin de evitar así, que el número utilizado por las víctimas sea identificado como un "807". De este modo, les dice que llamen al 80-74-14-05.

### Petición de datos

Cuando la víctima realiza la llamada telefónica le toman los datos y le piden a continuación que responda a un cuestionario para después pasarle con el notario del concurso, mientras que entretienen al autor de la llamada el máximo tiempo posible, puesto que esa es precisamente la finalidad de la estafadora.

Los usuarios suelen estar al teléfono un tiempo que oscila entre los veinte minutos y la media hora, sumando conversaciones y tiempos de espera, hasta que algunos de ellos sospechan que están siendo sometidos a una trampa, e inmediatamente cuelgan. Cabe recordar que en enero del pasado año, Telefónica y la Policía Nacional advertían de un timo de idiosincrasias características, en esta ocasión, a través de la llamada a una línea "906". En el caso de la ciudad de Ourense, la estafa provocó la denuncia de dos vecinos de la capital, concretamente los días 8 y 10 de enero.

En este caso, las víctimas recibían o bien una llamada telefónica, o bien una carta en su domicilio. Los autores se presentaban como representantes de "Notificaciones telefónicas", de la Compañía Telefónica. Una vez puestos en contacto con las víctimas, les comunicaban que tenían llamadas gratis durante un año, o incluso que serían agraciados con gasoil gratis también durante un año, días alternos de llamadas que no tendrían que abonarse, o un jamón, entre otras gratificaciones.

## Telefónica advierte de una estafa a través de la llamada a la línea "807"

Escrito por

Venres, 30 Xaneiro 2004 22:56

---

La comisaría de Policía Nacional de Ourense lograba a finales del pasado año, esclarecer 22 denuncias presentadas en meses anteriores, las primeras con conexiones "906", y las últimas a través de líneas "806" y "807".

Desde Telefónica y la Policía Nacional alertan a los ciudadanos de la proliferación de este tipo de estafas, advirtiéndoles que hagan caso omiso de promociones semejantes y que no den datos bancarios ni personales.